

# 24Jam

## Danrem 082/CPYJ Ikuti Rakornis TMMMD Ke - 115 Secara Virtual

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.24JAM.CO.ID](http://MOJOKERTO.24JAM.CO.ID)

Sep 29, 2022 - 19:25



MOJOKERTO - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. mengikuti Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke -115 Tahun 2022 di Ruang Data Makorem 082/CPYJ jalan Veteran No. 3 Kota Mojokerto, Kamis (29/09/2022).

Rakornis TMMD Ke - 115 yang dilaksanakan secara Virtual dipimpin oleh Aster Kasad Mayjen TNI Karmin Suharna S.I.P., M.A. dengan mengambil tema **"TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI"**.

Dalam sambutannya Aster menyampaikan bahwa pada Rakornis TMMD KE-115 TA 2022 merupakan kegiatan lintas sektoral dengan Kementerian/LPNK & Komponen Masyarakat yg dilaksanakan secara gotong royong serta bukan Domain dari TNI saja.



"TMMD merupakan Operasi Bakti yang dilaksanakan secara terpadu dan lintas sektoral bersama Kementerian, Lembaga Pemerintah Non Kementerian, Pemerintah Daerah dan Komponen Masyarakat sebagai upaya membantu percepatan pembangunan di wilayah melalui peningkatan pertumbuhan ekonomi di daerah, sehingga dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat, menurunkan kemiskinan di daerah yang tergolong tertinggal/miskin, terisolir/terpencil, daerah perbatasan/pulau terluar serta daerah lain yang terkena dampak akibat bencana alam." Kata Aster Kasad.



Sasaran TMMD Ke-115 dibagi dalam 2 kegiatan yaitu kegiatan fisik meliputi, peningkatan kualitas jalan, pembuatan tempat ibadah, pembuatan jembatan, pembuatan irigasi, rehab sekolah, pembuatan sanitasi dan lain-lain yang terkait untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sementara kegiatan non fisik meliputi, pasar murah, penyuluhan pemutaran film kebangsaan, pelayanan kesehatan, sunatan massal, perpustakaan keliling, donor darah, pembagian sembako dan lain-lain. Pelaksanaan TMMD dilaksanakan selama 30 hari secara serentak di mulai pada tanggal 11 Oktober dan di tutup tanggal 09 November 2022." Tambahnya.

Aster Kasad juga mengucapkan terima kasih yang tulus kepada seluruh lembaga kementerian, Pemerintah Daerah baik Kota maupun Kabupaten yang telah mengalokasikan anggaran untuk mendukung program TMMD ke-115 TA 2022. Semoga pelaksanaan TMMD dapat berjalan dengan baik dan dapat bermanfaat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat diwilayahnya," pungkas Mayjen TNI Suharna.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. dalam kesempatan tersebut menyampaikan, pelaksanaan TMMD Ke - 115 Tahun 2022 diwilayah kerja Korem 082/CPYJ berlokasi di Kodim 0813/Bojonegoro, semoga kegiatan dapat dilaksanakan secara maksimal dengan partisipasi aktif baik dengan instansi lain maupun masyarakat mulai dari pembukaan, pelaksanaan hingga penutupan.

"Harapan saya dalam pelaksanaan TMMD Ke - 115 harus benar-benar dioptimalkan dengan tetap menjaga kearifan lokal selama kegiatan berlangsung, sehingga Endingnya dapat diterima oleh masyarakat, dapat meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat sebagai pengabdian terbaik untuk membangun Negeri." ujar Kolonel Inf Unang.

Turut hadir dalam kegiatan Dandim 0813/Bojonegoro Letkol Arm Arif Yudho P, Kasiterrem 082/CPYJ Letkol Inf Andri Risnawan, S.E., Ibu.Evie Octavia Kabid ketahanan masyarakat desa DPMD Kab.Bojonegoro, Ahmad Bustanul Arifin Kabag Fasilitasi penganggaran dan Was Setwan DPRD Kab. Bojonegoro, Ibu Sumiati Penggerak swadaya masyarakat Kab.Bojonegoro, Sahid S.T. Kabid Infrastruktur kewilayahan dan Ekonomi Bappeda Kab. Bojonegoro, Bambang Suyanto, S.H., M.M. Analis kebijakan ahli madya sekretaris DPRD Kab.Bojonegoro dan Ibu Hermin Putri L Perencanaan ahli madya sub Kord kemasyarakatan Kab.Bojonegoro.

Selama Vidcon dilaksanakan tetap dengan mematuhi protokol kesehatan, kegiatan berjalan dengan tertib dan khidmat. ( Penrem CPYJ).